

SUGERENCIAS REALIZADAS POR ALUMNOS ENCUESTADOS EN LA BIBLIOTECA:

OPTICA

Me resulta incómodo que cuando se ha de realizar alguna mejora en nuestros "amplios jardines" y que normalmente suele coincidir cerca de los exámenes, el ruido es excesivo y la concentración a la que llegamos mínima, creo que aunque pueda ser una obra como... se debería insonorizar mejor la biblioteca ; o un remedio casero y económico como el de pedir a la dirección del centro que las mejores botánicas se realicen en días que la afluencia de estudiantes es mínimo, como un viernes
Por lo demás, muchas gracias !

,

En el caso de la escuela de óptica, me gustaría que hubiese mayor puestos de lectura, que el área indicada para el préstamo estuviese aislada de los puntos de lectura y estudio.
Existieran más ordenadores.

- Mejorar el horario de la biblioteca
- Poder sacar más libros

-Mayor acceso a internet y no restricción del uso del correo electrónico, ya que el número de ordenadores de la sala de informática son escasas para el total de alumnos matriculados en la universidad.

- Ampliar la duración de préstamos de libros.

- Que el préstamo de los libros dure más de una semana.
- Pondría unas cortinas o algo similar porque cuando entra el sol nos deslumbra.

-Aumentar volúmen libros debido a la poca cantidad existente, sobre todo, en materias de investigación.

- Mayor cantidad de ordenadores disponibles en la biblioteca
- Mayor información sobre mejoras y proyectos de formación.

El servicio de la biblioteca mejoraría manteniendo el silencio, ya que a veces es imposible estudiar.

- Aislamiento acústico
- Mayor número de ejemplares en muchos de los libros
- Mayor tiempo de préstamo

- Mayor insonoridad
- Aumentar el tiempo de préstamos de libros
- Aumentar el número de libros

-Ampliar los puestos de estudio, ya que somos el quintuple de alumnos que de puestos, y sobretodo en épocas de exámenes no hay sitio para todos.

-Ampliar el número de ejemplares de cada materia, porque los libros existentes suelen ser de poca ayuda, y además en exámenes, no todos tenemos la posibilidad de optar a llevarnos uno, ya que no hay.

- Aislamiento acústico, ya que en obras, y trabajos del jardín es imposible estudiar.

Luz individual en las mesas, renovación de los muebles que son de los años 70 y están un poco gastados, falta una sala de lectura dónde hacer trabajos en común y que se pueda hablar, aclimatar bien la biblioteca porque o hace frío o hace mucho calor.

Por otro lado hacen falta más ordenadores, porque encima de que la facultad de óptica está aislada en San Blas y no tenemos más medios para informarnos que internet, tenemos 4 ordenadores.

Para mejorar el servicio de biblioteca, se debería ampliar la zona de estudio. Es decir, una biblioteca más grande, capacidad para más alumnos, más mesas y sillas individuales y adhesivas.

Que los plazos de entrega de libros sean de más días y que traigan más libros aunque estén repetidos a la biblioteca de óptica.

Implantación para todos los alumnos de la tarjeta universitaria así como los puestos informáticos instalados en otras universidades.
En época de exámenes abrir durante más horas la biblioteca.

Más ordenadores

